

Besuch von der 4b in der

Mittelschule

Im März waren wir in der Mittelschule von Holzkirchen. Im Moment



ist die Mittelschule noch in Containern ,aber bald ziehen sie in eine neue gebaute Schule in der Baumgartenstraße. Die Mittelschule hat uns coole Angebote gemacht. Wir haben Pizzabrötchen mit

selbst geschnittenen Zutaten zubereitet. Die waren lecker! 🍷



Wir haben auch viele Gemeinschaftsspiele gespielt.

Dabei musste die Klasse zusammenhalten. Unsere

Klasse hat Kreisel bemalt

und einen Wettbewerb

gemacht, welcher

Kreisel sich am längsten dreht.



Die Lehrer und Lehrerinnen fanden wir alle sehr nett. Es haben uns zwei nette Schüler aus der 10.Klasse durch die Mittelschule geführt. Der Rektor der Mittelschule heißt Christian Turnwald und die Konrektorin heißt Barbara Unsinn.



In der Mittelschule gibt es 300 Schüler und Schülerinnen. Es gibt auch einen Schulhund namens Emma. Er gehört Barbara Unsinn. Emma durften wir in der in der Pause alle streicheln und mit ihr schmusen. Den Schulhund durften wir sogar mit Leckerlis füttern.



Die älteren Schüler und Schülerinnen der Mittelschule haben , wenn sie wollen als Fach auch Kochen. Dieser Tag in der Mittelschule war spannend und cool!



NELE,KARO,SALWA aus der 4b